

Cuba remporte les titres en lice à la première journée du tournoi Manuel Sanchez d'haltérophilie



La Havane, 24 mar (RHC).- Cuba a remporté les 12 premiers titres en lice à la première journée du tournoi international de poids et haltères, Manuel Suarez in memoriam qui se dispute à La Havane.

La jeune cubaine Niulis Gonzalez a établi trois records nationaux. Elle a soulevé 75e kilos à l'arrachée, et 96 kilos à l'épaulée-jetée. Elle a ainsi réussi à un biathlon de 171 kilos, dans la division des 53 kilos pour dames.

Dans la division des 48 kilos, une autre Cubaine, Eliany Bermudez a décroché la médaille d'or à l'épaulée-jetée (87 kilos) et au total (155 kilos). La médaille d'or de l'arrachée est allée au cou de sa camarade de sélection Ludia Montero qui a soulevé 70 kilos.

Chez les messieurs et dans la division des 56 kilos, Arley Calderon, qui se présentait comme le favori a confirmé les pronostics. Il a remporté les trois médailles d'or en lice. Ses marques : 107 kilos à l'arrachée, 132 à l'épaulée-jetée et 239 kilos au total.

Dans la division des 62 kilos, Dariel Villarreal a décroché la médaille d'or dans les trois épreuves après avoir soulevé 124 kilos à l'arrachée, 150 kilos à l'épaulée-jetée et 274 kilos au total.

Le seul haltérophile étranger à décrocher une médaille : le Guatémaltèque Edgar Pineda qui a remporté la médaille d'argent dans la division des 62 kilos en arrachée.

109 haltérophiles de 5 pays (31 femmes et 78 hommes) participent à ce tournoi de La Havane qui se termine demain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/125119-cuba-remporte-les-titres-en-lice-a-la-premiere-journee-du-tournoi-manuel-sanchez-dhalterophilie>



Radio Habana Cuba